Обзор Adobe Photoshop CS5

Adobe Photoshop без всяких сомнений является стандартом программ для обработки растровой графики. Составляя резюме в поисках работы, любой уважающий себя дизайнер упоминает в нем о «навыках работы в Photoshop». Однако сколь многозначительной не была бы новая версия программы для обработки графики или дизайна, выход Photoshop CS5 не имеет значения для скептиков, мало что понимающих в этой сфере. «А чем хуже, скажем, остальные 20 версий Photoshop? Неужели последняя перевернула мир?»

Для оплаты за своевременную загрузку всех обновлений Photoshop даже тем, кто ежедневно использует программу в профессиональных целях, придется продать почку. Photoshop, как и остальные компоненты Adobe Creative Suite 4, включает так много функций, что его цена никого не удивляет. Но почки все же важнее. Стоит ли Photoshop CS5 (его новые функции, производительность и удобство) похода к нелегальному хирургу?

Чем последний Photoshop действительно хорош, так это скоростью. До установки CS5, на домашнем компьютере автора стоял CS4 для Windows, а на рабочем – CS3 для Mac. Даже без секундомера было заметно, что CS5 запустился и работал быстрее, чем его предшественники на том же оборудовании в обоих случаях. Одним словом – молния.<…>
Исходник:

Adobe Photoshop is photo editing software that's unarguably the industry standard for raster-based image editing; no design industry professional would omit "Proficient in Photoshop" from a resume if he or she ever intended to get hired. But to anyone who doesn't pay attention to the latest and greatest software releases in image editing and design, the release of a new edition of this software may seem like a small event. "Aren't there, like, 20 versions of Photoshop now? What's the big deal?" 

Even to those of us who use this software professionally every day, we sometimes feel that we might need to sell spare kidneys to afford to keep up with the updates. Photoshop, as the rest of Adobe's Create Suite 4, is a powerful piece of software, so I can understand why it is relatively expensive. But kidneys are kind of important, too. So is Photoshop CS5 good enough—are the new features, improvements, and streamlining significant enough—to warrant once again going under the back-alley surgeon's knife? 

And by good, I mean fast. Prior to CS5, I used CS4 for Windows on my home PC and CS3 on a Mac at work. While, I didn't have a stopwatch handy right after installation, CS5 started up noticeably faster and operated more smoothly than its predecessors on identical hardware in both instances. The word "snappy" comes to mind. <…>
